

# *Pueblo venezolano sale hoy a las calles a respaldar al gobierno*

---



Caracas, 23 ene (RHC) Sectores del derechista partido Voluntad Popular entrenaban células terroristas para generar escenarios violentos atacando a la propia movilización opositora convocada para este 23 de enero, cuando se conmemoran 61 años del derrocamiento de la dictadura de Marcos Pérez Jiménez, y el pueblo venezolano saldrá en apoyo al jefe de Estado, Nicolás Maduro, a defender la Patria.

La develación la hizo el vicepresidente de Comunicación, Cultura y Turismo, Jorge Rodríguez, quien denunció que, de acuerdo con investigaciones preliminares, cinco o seis semanas atrás habían sido captados grupos terroristas en Caracas y trasladados a las ciudades de San Cristóbal (Táchira) y Cúcuta (Colombia) para completar fases de entrenamientos y «perpetrar hechos de violencia», publicó AVN.

Detalló que en la maniobra sediciosa sería utilizado el armamento de guerra sustraído el lunes por un grupo minoritario de asaltantes adscritos al Comando de la Zona 43 de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB) en el destacamento de Seguridad Urbana, ubicado en la parroquia Petare, del estado de Miranda.

«Las armas les fueron entregadas a civiles pertenecientes a la célula terrorista (...) para que se perpetraran hechos de violencia, heridos y muertes en la manifestación opositora del día 23 de enero», apuntó Rodríguez desde el Palacio de Miraflores.

Precisó que de 51 armas de guerra sustraídas por el «grupo de asaltantes», un total de 40 fueron recuperadas, mientras que 11 se encuentran «en manos de terroristas».

En paralelo, se contemplaba uniformar a otros terroristas con un falso atuendo de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), con la intención de que estos «dispararan contra la manifestación opositora» y, de este modo, cumplir con las órdenes del vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, quien, en mensaje difundido en Twitter, llamó a la subversión y la violencia, al exhortar a la oposición (sin mencionarla) a dejar escuchar sus voces este 23 de enero.

En su tweet, Pence aseguró que «estamos con ustedes, y nos quedaremos con ustedes hasta que la democracia sea restaurada y reclamen su derecho de nacimiento de libertad».

Tal exhortación fue calificada este martes por la vicepresidenta venezolana, Delcy Rodríguez, como un llamado abierto de su homólogo de Estados Unidos a perpetrar un golpe de Estado en el país.

Durante este lunes, la presencia en las calles de varios puntos de Caracas de guarimberos (manifestantes violentos de calle), se sumó a otros hechos del mismo corte agresivo, como el saqueo de una Productora y Distribuidora de Alimentos, en la parroquia capitalina La Pastora, y el incendio en la propia localidad de la Casa de la Memoria y la Juventud Robert Serra.

(Juventud Rebelde)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181728-pueblo-venezolano-sale-hoy-a-las-calles-a-respaldar-al-gobierno>



**Radio Habana Cuba**